

L'amitié pour partager le même ressenti

Les membres de l'association Amitié Parents d'Enfants Décédés Haute Marne, se sont retrouvés, dimanche, au foyer Fernandel, à l'occasion de leur journée "rencontre pique-nique" départementale, en compagnie de quelques amis venus de Haute-Saône et des Vosges.

Affiliée à la fondation "Amis Compatissants" et agréée par l'UDAF, l'association a pour but d'apporter aux parents endeuillés, une écoute et une entraide, ainsi que des moments de partage, de compassion, d'amitié et de rencontres régulières.

Ainsi, la rencontre de ce dimanche, organisée par l'ass

ciation Haut-Marnaise, a permis aux membres et aux amis Vosgiens et Haut-Saônois, de se retrouver autour d'un pique-nique partagé dans la convivialité. Des journées pique-nique sont également prévues par les équipes des Vosges et de Haute-Saône. Au cours de cette journée, 40 participants sur

les 50 familles adhérentes de l'association haut-marnaise, ont préparé le programme du week-end de réflexion, prévu les 18, 19 et 20 octobre à la Roche d'Or à Besançon, sur le thème "Au cœur de notre deuil, Dieu qui es-tu ? Où es-tu ?".

L'association propose également, des réunions animées par des parents endeuillés, des rencontres départementales, la publication de trois bulletins et une bibliothèque de livres spéci-

ifiques et participe à la célébration de la journée internationale des lumières pour les enfants disparus.

L'expérience des membres de l'association, leur permet d'écouter et d'accueillir, sans distinction de religion, les familles dans le deuil d'un enfant, afin qu'elles expriment, en toute sérénité, leurs émotions, leur douleur et leur ressenti.

**De notre correspondante
Nicole Miron**

Pour joindre l'association :
Le président Didier Fichaux
au 06.60.87.68.35 - secrétariat
03.25.88.34.34
amitieparentsenfantsdecedes52@orange.fr

NOTEZ-LE

Fête de la Citadelle

Samedi 29 juin 2013, la traditionnelle fête de la Citadelle se tiendra au cœur des Quartiers-Neufs, organisée par le CCAS, en partenariat avec les services municipaux, Hamaris, CADA, ADJP et les nombreux bénévoles. Pour cette nouvelle édition, la programmation est riche ! Les activités ludiques et sportives se dérouleront tout au long de la journée, de 10h à 22h, destinées aux enfants-adolescents et à toute la famille ! Pour plus de renseignements, contactez le CCAS au 03.25.84.82.48 et demandez Aurélie Albert.



Des rencontres interrégionales unissent les adhérents de l'APED.